

PROFILE UNTERNEHMEN

PR-Notizen und Anzeigen aus Lippe

BERUFSAUSBILDUNG AKTUELL IN LIPPE

Meyra setzt nach wie vor auf jungen Nachwuchs

Kalletal-Kalldorf. Sieben junge Menschen starteten jetzt ihre berufliche Laufbahn bei der Meyra GmbH: „Wir sind in diesem Jahr erfolgreich gestartet. Unsere Kunden setzen auf Qualität, mit Meyra als führendem Unternehmen im Rehmarkt, verbindet man Kompetenz und Wertarbeit“, so Personalleiter Ralf Herrmann. „Meyra baut nach wie vor auf eine solide Ausbildung und damit auf jungen Nachwuchs. Ziel ist es, die Auszubildenden auch nach der Lehrzeit an das Unternehmen zu binden.“ Erstmals wurde mit Alexander Himmelreich ein Kandidat für eine kooperative Ausbildung mit der Hochschule OWL in Lemgo gewonnen. Er absolviert neben seiner Ausbildung ein Mechatronik-Studium. Das Foto zeigt



die neuen Auszubildenden bei Meyra (hinten, von links): Janis Throne (Zerspanungsmechaniker), Alwin Isaak (Technischer

Produktdesigner), Richard Esau (Zerspanungsmechaniker), Alexander Himmelreich (Mechatroniker), Viktor Reimer

(Metallbauer) sowie die beiden Industriekaufleute Marco Schachel und Stella Thießsen (vor-
ne).

FOTO: PRIVAT